
JORGINHO CAPOEIRA QUER CONSTRUÇÃO DE PONTE NO
BARROCA FUNDA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Requerimento foi apresentado durante a sessão ordinária da Câmara Municipal de Santa
Isabel, que aconteceu na noite desta terça-feira, 12. O texto teve aprovação unânime no
Plenário Legislativo.
A construção da ponte mencionada pelo vereador do PRTB tem como localização as
proximidades do “Bar do Cícero”, no ponto final do ônibus, em substituição à existente.
Jorginho mencionou que a ponte atual foi construída em madeira e seu estado de
conservação é precário, o que, segundo ele, tem trazido insegurança aos moradores que
fazem uso desta diariamente.
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